

EL LLANO EN LLAMAS

Una mirada al fútbol amateur en León a través del Torneo de los Barrios.



El Archivo Histórico Municipal
Te invita a su exposición digital:

El Llano en llamas

Una Mirada al fútbol amateur en León
a través del Torneo de los Barrios

A partir del jueves 19 de agosto, 18:00 Hrs.
A través de nuestro perfil de Facebook.



La relación de fútbol y nuestra ciudad es innegable, desde el llano hasta el estadio, los leoneses viven esta pasión día a día, la cual ha impactado claramente en diferentes aspectos que van más allá de lo deportivo, lo recreativo o el mero espectáculo.

En esta exposición el AHML dará una

mirada al desarrollo del fútbol amateur (“el que se juega por gusto”) en nuestra ciudad desde el llamado “Torneo de los Barrios”, el primero en 1976, el cual fue un punto muy importante para el deporte local, atención a la juventud, la identidad y semillero de grandes talentos para los equipos profesionales de León.

ENLACE A EXPOSICIÓN:

<https://www.facebook.com/media/set?vanity=archivohistoricodeleon&set=a.212481394171133>

Reseña sobre la exposición:

https://www.heraldoleon.mx/una-mirada-del-futbol-en-la-historia-leonesa/?fbclid=IwAROP25tso4uuraQFaLfgVF-gIk93-tupFSyCT8-Ud_wElvVGJiVPTBA-oqI